

Stuttgart, 10.09.2018

Reise des Jugendhilfeausschusses nach Cardiff

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Jugendhilfeausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	24.09.2018 27.09.2018

Beschlussantrag

Der Reise des Jugendhilfeausschusses vom 28.10.2018 bis 31.10.2018 nach Cardiff (Wales, Vereinigtes Königreich) zur Erörterung und zum Austausch von aktuellen Themen der Jugendhilfe wird zugestimmt.

Kurzfassung der Begründung

Im Rahmen der letzten Haushaltsplanberatungen 2018/2019 wurde ein Budget für Fachexkursionen des Gemeinderats im Zusammenhang mit kommunalpolitischen Themen bereitgestellt (GRDrs 999/2017). In diesem Zusammenhang wurde Anfang des Jahres vom Jugendhilfeausschuss der Wunsch nach einer Ausschusstreise geäußert und um Themen- und Terminvorschläge gebeten.

In den diesjährigen Herbstferien (Sonntag, 28.10.2018 bis Mittwoch, 31.10.2018) soll eine Reise in die Partnerstadt Cardiff (Wales, Vereinigtes Königreich) durchgeführt werden, um Informationen über die Jugendhilfe und die Arbeit des Jugendamtes in Cardiff zu gewinnen und hierzu in einen fachlichen Austausch zu treten. Ziel ist es, neue Erkenntnisse und Impulse für die weitere Arbeit der Jugendhilfe in Stuttgart zu erhalten. Schwerpunktmäßig soll ein Austausch zu den Themen Jugendsozialarbeit, Jugendberatung, Kinderschutz und die Unterstützung junger Volljähriger im Anschluss an Hilfen zur Erziehung (sog. care-leaver) stattfinden.

In der Sitzung am 16.07.2018 verständigte sich der Jugendhilfeausschuss darauf, den Teilnehmerkreis auf die beschließenden Mitglieder zu beschränken. Als Teilnehmerkreis sind nunmehr neben den beschließenden Mitgliedern Vertreter der beratenden Mitglieder, die Fachbürgermeisterin und die Jugendamtsleitung vorgesehen. Darüber hinaus sollen noch wenige Personen aus der Verwaltung zur fachlichen wie organisatorischen Unterstützung mitreisen.

Nach § 7 Abs. 2 der Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeit werden bei auswärtigen Sitzungen und Besichtigungen keine Sitzungsgelder gewährt.

Finanzielle Auswirkungen

Mittel in Höhe von insgesamt 150.000 EUR p.a. stehen im Teilhaushalt 800 - Gemeinderat, Kontengruppe 44310 - Geschäftsaufwendungen zur Verfügung. Die Gesamtkosten für die geplante Reise des Jugendhilfeausschusses nach Cardiff können zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abschließend ermittelt werden, da die genaue Teilnehmerzahl sowie die Kosten der von der Stadt Cardiff organisierten Unterbringung, Verpflegung und des Transports vor Ort, etc. noch nicht feststehen.

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat AKR

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

mündliche Anfragen von Frau StRin Ripsam (CDU) in den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses am 05.02.2018 und 11.06.2018

Isabel Fezer
Bürgermeisterin

Anlagen

-

<Anlagen>